## 学校だより 2月号



## 寺尾小だより



「自ら進んで 学ぶ子 仲よくする子 きたえる子」 学校教育目標> 手洗いうがいをしっかりしよう 今月の生活目標>

川越市立寺尾小学校 令和6年2月



## まだまだ寒いですが、暦の上では春。

立春(りっしゅん)は、二十四節気において春の始まりとされる日 です。今年は、2月4日になります。冬至と春分の中間点で、冬至よ り、ぐっと日が延びていることをそろそろ体感できようになります。節

分は、 2月の立春の前日のことで(今年は2月3日)、真冬の行事です。昔は、立春・ 立夏・立秋・立冬の前日が節分とされていました。その由来は、平安時代の鬼払いの儀式 までさかのぼります。節分は日本の伝統的な行事の一つです。(諸説ありますが)季節 の変わり目には「邪気が生じる」と信じられていたため、豆まきをしたり、柊の 枝にイワシの頭を刺したりして、鬼を追い払います。恵方巻きを無言で食べると 願いが叶うということも全国に広がりました。

暦の上では、春になりますが、まだまだ寒い日があります。乾燥した空気で、 新型コロナやインフルエンザの流行の心配も続いています。手洗い・うがいをす ることが感染予防として一定の効果があります。今月の生活目標にもなっていま す。手洗い・うがいで予防するとともに、よく寝てよく食べて健康な体を保ち、 元気に過ごせるようにしましょう。

1月1日の能登半島地震。お正月で今年は良い年になりますようにと皆さんが 願った矢先の出来事でした。30日余りが経ちますが、日常の生活を取り戻すまで には時間がかかりそうです。亡くなられた方のご冥福と一刻も早い復興をお祈り いたします。環境福祉委員会では、義援金の募金活動を予定していますので、宜 しくお願いいたします。そして、私達も常日頃から災害等に備えたいものです。 今年の節分は、災害鬼、コロナ鬼、インフルエンザ鬼も追い払いましょう。

## 小中授業交流会

1月18日に高階地区の小中学校で、授業交流会がありまし た。1 学期は小学校の先生方が中学校へ行き、3 学期は中学校 の先生方が小学校に来て、授業を参観して話合いをします。本校には、寺尾中学校の先生 方に来ていただき、熱心に学習する児童の様子を見ていただき、学習面生活面などの現状 について話合いました。小中連携を強化して、寺尾地区の子供たちのよりよい育成をして いきたいと再確認いたしました。

子供安全見守り講座

1月 23 日に埼玉県からネットアドバイザーの講師の方を派 遣していただき、低学年、中学年、高学年別に開催いたしま

した。ご参会ただいた保護者の皆様、ありがとうございました。スマートフォンの所持率 は小学生も年々上昇しています。インターネット使わない日はないと言っても過言ではな いでしょう。その危険性をしっかりと把握させて、危険や犯罪に巻き込まれないようにし なければなりません。ご家庭でのルール作りなど、ご協力をお願いいたします。